



Ich habe einen Traum ...

„Jeden Morgen soll die Schale unseres Lebens hingehalten werden,
um aufzunehmen, zu tragen und zurückzugeben.“

Dag Hammarskjöld

Ich wünsche mir, dass meine Lebensschale Gleichklang im Geben und Nehmen erfährt,
dass ich durch den steten Austausch meine innere Ruhe bewahren darf,
um somit konkreter auf meine Mitmenschen zugehen kann.

Um meine Lebensschale zu füllen, hilft mir mein Glaube an Jesus und seine Froh-Botschaft,
ausgedrückt in vielen Texten, Liedern und Gebeten.

Diese Erfahrung kann ich tragend in Gemeinschaft erleben.

Ich wünsche mir eine christliche Gemeinde, in der und mit der ich Glauben leben und feiern
kann. Wo jeder einzelne zählt, wo der Mensch vor dem Gesetz steht
und wo christliches Miteinander keine triste, brave Pflichterfüllung ist,
sondern ein sprühendes, inspirierendes Erleben.

Ich träume diesen Traum, bin auf der Suche -

und ich habe schon Vieles aus meinem Traum in Wirklichkeit erleben dürfen.

Ich will mich meinen inneren Fragen stellen und mit euch gemeinsam um Antworten ringen.

„Offen sein für das Leben“ - ich will meinen Traum leben ...

Helga